

地球にやさしい太陽光発電で 環境を守りませんか？

市は、平成21年度から住宅用太陽光発電システム導入促進費補助金の交付を始めました。環境にやさしく、経済的メリットのある太陽光発電システムについて詳しくご紹介します。

昨年度は、当初の想定を上回る164人が、同システムを導入しました。

これは、「太陽電池」と呼ばれる装置を利用して、太陽光エネルギーを直接電気に変換する発電システムです。発電の際に地球温暖化の原因の一つとされている二酸化炭素をまったく排出しません。また、昼間発電して使用しなかった電力を電力会社に売ることができず。

平成21年11月に、国は環境にやさしい太陽光発電の導入をより一層進めるために、売電価格を1キロワット当たり24円から48円に倍増する制度を始めました。この制度の開始によって、より多くの売電につながるよう節電を

心掛けるようになったという声もあり、経済的メリットのほかにも省エネによる環境保全に大きく貢献しています。

エネルギー源の確保が簡単で、地球にもやさしい太陽光発電。一般家庭から地球環境を守る取り組みを始めてみませんか。

■問い合わせ 本庁地域エネルギー推進室（衣川総合支所内線117）



住宅の屋根に設置された太陽光発電システム

太陽光発電システム補助金の申し込み

<対象者>

市税の滞納がなく、太陽光発電普及拡大センター（J-PEC）が実施する住宅用太陽光発電導入支援対策費補助金の交付額確定通知書を受け取った人

<対象システム> 次の①②のどちらにも該当するもの

- ①新たに設置されたもので、太陽電池の最大出力が10キロワット未満のもの
- ②J-PECが認めた補助対象システムで、設置費用が1キロワット当たり70万円以下（税別）のもの

※国補助金の要件が変更になった場合は、それに準じて市の要件も変更する予定です

<補助額>

太陽電池モジュールの公称最大出力1キロワット当たり1万円

<申請の流れ>

国の補助金交付額確定通知書を受け取ってから6か月以内に市へ申請

<申請期限>

平成23年3月31日迄

<申請先>

本庁地域エネルギー推進室（衣川総合支所内）、本庁生活環境課、各総合支所環境担当課（衣川を除く）